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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 30 DE ABRIL  2015 

 

Nº  9/2015 

 

PRESIDENTE: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: José Manuel Gonçalves, Manuel José Ramalho Ramos Paiva, 

Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro, Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e Margarida 

Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Vereadora Maria José Fernandes Lacerda.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles de Almeida Lopes, Chefe da Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção do Vereador Manuel 

José Ramalho Ramos Paiva, por não ter estado presente.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

O Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva informou que no bairro da EDP, a iluminação 

é deficiente.  

O Presidente disse que vai mandar avaliar a situação.  

A Vereadora Margarida Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva solicitou esclarecimento 

sobre o apoio concedido a munícipe Maria Leonor Costa Pinto que esteve presente na reunião 

de câmara de 02/04/2015.  

O Presidente informou que além do apoio social á munícipe foi fornecida uma cadeira de rodas 

e que se está a tratar de arranjar uma cama articulada.  

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro informou que a iluminação do Pavilhão 

Gimnodesportivo tem problemas e que a maioria dos holofotes não funcionam. 

Perguntou também qual o destino das palmeiras que estão a ser arrancadas na Avª Marginal.  

O Presidente sobre as palmeiras, esclareceu que o procedimento é o seu abate sendo da 

responsabilidade do empreiteiro o seu aproveitamento.  

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro informou que verificou nos documentos 

entregues, que nos protocolos da freguesia de Sedielos, existem dois protocolos pendentes, 

mas que as suas obras estão concluídas e pagas aquela junta. Os protocolos referem-se ao 



 

arruamento no lugar da torre 4 095 € e o alcatroamento do caminho no Lugar dos Carvalhos no 

valor de 10 000€.  

O Vice - Presidente respondeu que vai mandar verificar a informação.  

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro solicitou informação sobre o processo de 

horário de trabalho das 40 horas.  

O Presidente informou que foi solicitado ao Secretário de Estado da Função Pública uma 

tomada de posição acerca do ACEEP que irá ser assinado com o STAL.  

Não sendo obtida qualquer resposta, a câmara irá solicitar parecer acerca desta posição do 

Secretário de Estado, até porque quer que os funcionários da autarquia gozem dos mesmos 

direitos dos das autarquias vizinhas.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

60 -TESOURARIA 

Balancete – Período de 16 de abril a 29 de abril /2015 – Saldo do dia 29 – Oitocentos e setenta 

mil, cento e quinze euros e vinte oito cêntimos.  

 

61 - MANIFESTAÇÃO DESPORTIVA 

VIII CONCENTRAÇÃO VESPA CLUBE  

DE VILA REAL 

Foi presente um requerimento da Vespa Clube de Vila Real a solicitar autorização para a 

realização do evento anual.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido está de acordo com o previsto no n.º 5 do art.º 46 do Regulamento sobre 

atividades diversas sujeitas a licenciamento municipal (licenciamento de provas de âmbito 

intermunicipal”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

62 - MANUEL DOS SANTOS PEREIRA 

AVª DR. MANUEL DE ARRIAGA 

PESO DA RÉGUA 

COLOCAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE 

ESTACIONAMENTO PROIBIDO 

Foi presente um requerimento de Manuel dos Santos Pereira, residente na Avª Dr. Manuel de 

Arriaga, n.º 245 Peso da Régua, a requerer autorização para a colocação de uma placa de 

sinalização de garagem.  

Traz informação das taxas e licenças do teor seguinte:  

“ O solicitado pelo requerente está previsto no n.º 185, do Capitulo III, da Tabela de Taxas e 

Licenças Municipais (afixação de sinal de estacionamento proibido) e a taxa a pagar é de 9,90 

€ p/ano.  



 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a colocação da referida placa, mediante o 

pagamento da respetiva taxa.  

 

63 - PEDIDO DE APOIO DA DELEGAÇÃO DA ORDEM 

DOS ADVOGADOS DO PESO DA RÉGUA PARA A  

ORGANIZAÇÃO DO DIA DO ADVOGADO A REALIZAR  

EM PESO DA RÉGUA 

A Câmara deliberou por unanimidade apoiar a iniciativa nos termos em que é requerida.  

 

64 - COMISSÃO DE FESTAS DE S. JOÃO BATISTA 

DA ALDEIA DE VINHÓS 

FESTAS EM HONRA DO PADROEIRO 

Foi presente um requerimento da Comissão de Festas de S. João Batista da aldeia de Vinhos, 

a solicitar o palco para o dia 23 e 24 de junho para as festas em honra do Padroeiro.  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a cedência do palco, bem como atribuir um 

subsídio de 1 500,00 €.  

Mais deliberou, no que respeita ás festas das freguesias, alterar os subsídios a atribuir de 1 

250,00 € para 1 500,00 €, retificando os já atribuídos para a festa da Ascensão e festa em 

Honda de S. Faustino, acrescentando aos valores então fixados de 250,00 €. -- 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

65 - CARLOS JORGE GUEDES TEIXEIRA 

CAFÉ CONVÍVIO 

PEDIDO DE LICENCIAMENTO DE ESPLANADA 

Foi presente um requerimento de Carlos Jorge Guedes Teixeira, proprietário do 

estabelecimento comercial denominado “ Café Convívio”, freguesia de Poiares, Peso da 

Régua, a requerer licença de esplanada, para a utilização de 18 m2 da via pública, durante os 

meses de junho, julho, agosto, setembro e outubro/2015.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Nada a opor à concessão de licença para a ocupação solicitada, no lugar supra referido, nos 

termos concedidos nos anos anteriores por 5 meses com área de 18 m2, mediante o 

pagamento das respetivas taxas.  

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido.  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

66 - ASSOCIAÇÃO GUIAS E ESCUTEIROS DA EUROPA 

PESO DA RÉGUA 

7º ENCONTRO DA AMIZADE 



 

Pela Divisão de Desenvolvimento Social e Equipamentos foi presente uma informação sobre a 

Associação Guias e Escuteiros da Europa que solicitou à Câmara um subsídio de 1 000,00 € 

para almoços e materiais e apoio para a realização do evento “ 7º Encontro da Amizade “, nos 

dias 23 e 24 de maio.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um subsídio de 1 000,00 €.  

 

67 - ISILDO TEIXEIRA BLECO 

BAIRRO DA AZENHA 

PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE REVISÃO DO VALOR DA RENDA 

Foi presente um requerimento da esposa do Sr. Isildo Teixeira Bleco, residente no Bairro da 

Azenha, Bloco B, R/C Esq. a requerer revisão do valor da renda, em virtude de existirem 

alterações económicas no agregado familiar.  

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, fixando o valor 

da renda de 20,00 €.  

 

68 - MARIA DULCELINA FREITAS PINTO 

BAIRRO AVENIDA DIOCESE DE VILA REAL 

PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE REVISÃO DO VALOR DA RENDA 

Foi presente um requerimento de Maria Dulcelina Freitas Pinto, residente no Bairro Avª 

Diocese de Vila Real, Bloco 2, 1º Esq.º, Peso da Régua, a requerer revisão do valor da renda, 

em virtude de existirem alterações económicas no agregado familiar.  

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, fixando o valor 

da renda de 22,16 €.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou 

a presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


